

DER ROSENANTALER

Das Südkärntner Magazin

158. Ausgabe

www.derrosentaler.at

Mai 2016

22. Mai 2016 Stichwahl Hofer gegen Van der Bellen

Leserservice



Trotz Sturmes im Außen zeigten sich die 11 Aussteller der 3. Bau- und Infotage durchaus zufrieden mit dem Verlauf ihrer zweitägigen Veranstaltungsmesse. Auf rund 3000 m² Fläche auf dem Areal der Fa. Singer & Baier an der Ferlacher Westeinfahrt präsentierten Rosentaler Unternehmen ihre Produktions- und Dienstleistungspalette. Den Häusbauern und Revitalisierern, aber auch sonstigen Interessierten standen Profis mit fachkundiger Beratung hinsichtlich Planung und Finanzierung, Errichtung oder auch Entsorgung Rede und Antwort. Dem aktuellen Trend folgend standen großformatige Fliesen, Leichtdachdeckungen und vor allem Sicherheitsvorkehrungen bzw. Einbruchsschutz im Mittelpunkt des Interesses. Eine Hupfburg für die Kleinsten und wertvolle Sachpreise im Rahmen des Stempelspiels warteten auf die Besucher, für den großen und kleinen Hunger stand das bewährte Catering von Gastwirt Michael Plasch aus Ressnig bereit. Musikalisch garniert wurde der zweitägige Messebesuch am Sonntag beim Fröhschoppen mit Sixtlive.

Dieter Arbeiter

Infotage beim „Zaunprofi“ Olikon

Ihr Spezialist rund um Zaun & Tor lädt am **19. + 20. Mai** zu den **OLIKON-INFOTAGEN**. Von 9.00 bis 18.00 Uhr können Sie sich im neuen, vergrößerten Schauraum bei kleinen Köstlichkeiten und Erfrischungen hautnah von der Top-Produkt-Qualität und Vielfalt überzeugen.

Für alle Fragen von der Planung bis hin zur richtigen Montage stehen Ihnen die Zaunprofis zur Verfügung und beraten Sie auch gerne bei der Modellauswahl. Natürlich können Sie auch eine kostenlose Beratung vor Ort vereinbaren. Das Olikon-Team freut sich auf Ihren Besuch und begrüßt Sie mit einer kleinen Überraschung!

Schauraum Schiefing, Keutschacherstraße 144
Infos unter 04274 / 2582 oder auf www.olikon.at



NIMARO 7.0 feiert 2016 sein siebzigstes Firmenjubiläum.

Nimaro ist österreichweit einer der wenigen Anbieter seiner Art in der Kunststoffverarbeitung und zählt zu den Leitbetrieben der Region. Am Ende des Jahres 2016 jährt sich das Gründungsjahr des als Familienbetrieb im Rosental angesiedelten Mappen- und Hüllenherstellers nun schon zum siebzigsten Mal. Die eigens dafür ins Leben gerufene grüne „jubil-box 7.0“ wird Nimaro durch das Jubiläumsjahr 2016 begleiten. Bestückt mit vielen kleinen Überraschungen – digital und analog – zu besonderen Anlässen soll so mit ALLEN gefeiert werden.

Denn: Für siebzig Jahre unternehmerischen Erfolg braucht es neben viel gesundem Unternehmensgeschick und einer Prise Glück vor allem gute Mitarbeiter, treue Kunden und verlässliche Partner. Darum steht die im Unternehmen selbst gefertigte, grüne „jubil-box 7.0“ auch ganz im Zeichen von gesunder Lebens- und Unternehmensweise und Teamwork.

Die ersten dreißig Jahre leitete der Gründer und Vater von Seniorchefin Margarete Arzmann, Nikolaus Marosek, die Geschicke des 1946 gegründeten Unternehmens. In den folgenden dreißig Jahren führte Margarete Arzmann die Firma Nimaro zum Erfolg. Ab 2006 übernahmen Tochter Sabine Arzmann mit Schwiegersohn und Produktionsleiter Renè die Leitung des Familienunternehmens und setzen damit – seit mittlerweile auch schon zehn Jahren – die Familientradition erfolgreich fort. Das Köttmannsdorfer Familienunternehmen mit rund 20 MitarbeiterInnen beeindruckte auch immer wieder durch Innovationen am Kunststoffmarkt.



Bei einem Rundgang im Schauraum können Sie kleine Köstlichkeiten genießen, inspirieren lassen und Tipps von den Zaunprofis holen